
視 野 を 広 げ よ う
第５７年度
スローガン

特許庁審査第一部アミューズメント技術担当主任

大山 栄成 先生をお迎えし、「大垣企業の知財

戦略 ～シリコンバレーから見た大垣～」について

ご講演を頂きました。

本講演では、本年6月まで米国シリコンバレーに在

住していた講師の経験から、革新的な技術を生み

出し続けるシリコンバレーの風土、特異性、ビジ

ネスやイノベーションの最新状況を紹介しつつ、

そこから大垣企業が学ぶべきことを考える契機を

提供し、中小企業の知財戦略を分かりやすく解説

をして頂きました。

講 師： 特許庁審査第一部
アミューズメント技術担当主任

大山 栄成 先生

と き： 令和４年１２月9日（金）
ところ： 大垣フォーラムホテル
参加者： 例会出席者 ３９名

一般聴講者 １名

一 般 社 団 法 人

大 垣 青 年 重 役 会
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「知的財産」から見る今後の日本
加藤 貴裕

この度の講演を拝聴し感じたことは、知的
財産に留まらず、我々の「認識」が非常に
重要だということです。
そもそも知的財産とは、「知的活動により
生み出されたアイデア、創作物」と定義が
ありますが、それに独自性があること、画
期的なものであると認識するかどうかは、
様々な視点と背景が関係します。
日本人の文化の中では、「みんなと同じ」
「目立たないように」「ルールは重要」と
いった認識があります。時にそれは新しい
ものを拒絶し、人と違うことを避け、他人

の顔色を伺う、そんな空気が流れることも
あります。
しかし、その固定観念を脱出し、視野を広
げ、色んな価値観や多様性(ダイバーシ
ティ)を認識することで、これまでにない
可能性を見つけていく、新たな一歩を踏み
出していくことに繋がります。
大垣で活動する我々が、日本の文化を大切
にしつつ、「新しい認識」をもって活動す
ることに、企業の発展と大垣の未来がある、
と感じる講演でした。

12月例会を終えて
兒玉 天馬

12月例会を終えて、特許庁の方のご講演
を拝聴できることにまず驚きました。
加藤会長ありがとうございました。シリコ
ンバレーには製造拠点ではなく開発拠点と
なっている企業が多く存在することや、白
人系よりもアジア系の人材が活躍している
など知らなかったことがたくさんあり多く
を学ぶことが出来ました。シリコンバレー
はスタートアップ企業やM&Aで成り立っ
ているという事がとても印象的でした。大
垣の企業は（全てではないですが）会社を

いかに持続させるかを常に考えています、
しかしシリコンバレーでは知的財産の核と
なるスタートアップ企業をいかに高く売る
かを常に考えている。そのためには人と人
とのコミュニケーションを大事にして、個
人の強みをアピールすることが大切だとい
う事も学ばせて頂きました。そんな知的財
産の宝庫シリコンバレーにいつか行き、さ
らに自分を成長させたいと思いました。そ
の障子を開けてみよ、外は広いぞ
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新入会員３分間スピーチ

株式会社新井工務店
原 一翔会員

自身の業務内容であるはつり解体について、実態はストレスが発
散できるような業務ではなく周りの方々に気を使いあいさつ回り
を行い、少しでも何かがあればすぐに謝罪をしなければならなく
ストレスがたまる仕事であることを詳しく語っていただけました。

会員委員会より

新入会員10名
集まりますかね？

筋肉ルーレットに聞
いてみましょう！！

パワー！！

近沢歴代会長より講師である
大山先生のご紹介を頂きました

大山先生に質問する
加藤貴裕会員

大山先生に質問する
児玉佑亮会員

そんなの簡単ですよ

会員獲得にご協力お願い致します！！



合同忘年会

加藤会長によるご挨拶 川瀬副会長による
締めのご挨拶

会員・特別会員全員での集合写真

会員同士での歓談

前田直前会長による乾杯

第５７年度の年内活動の決算として、「第５７年
度合同忘年会」を特別会員と正会員の親睦、会員
同士の労いの場として開催しました。
参加人数
忘年会 会員4５名 特別会員8名
二次会 会員24名

四季の会
１１月２５日(金)１８：３０
駅前にしき 大垣市高屋町１－２１
四季の会の秋例会を開催いたしました。



新春OJBスクール記念講演会

日 時 ・ 場 所
令和５年１月２９日（日）1３：１５～１５：００（1２：００受付 １２：４５開場）
大垣フォーラムホテル

講 師 「戦場カメラマン」 ジャーナリスト 渡部 陽一 先生

演 題 「 世界からのメッセージ ～平和と命の大切さ～ 」

お知らせ

⼤ 垣 ⻘ 年 重 役 会

E-mail︓ojb_public@outlook.jp
広報委員会 ⾼⽊英樹 鈴⽊⼀勝 早崎智哉

ＯＪＢ広報委員会

https://ojb1966.com/

今月のドネーション

説田 裕高 会員
本日、大垣さし源本店２階にビューティーサロン「ペルル」がオープンしました。
まつ毛エクステやまつ毛パーマ、ハンドトリムなどがあります。
ぜひ、お越しください。

長谷部 綾子 会員
今日、開催されたコインランドリーの展示会のセミナーで、登壇してくれていた子が弊
社のコインランドリーの取組を紹介してくれました。

加藤 肇 会長
本日の例会に多数のご出席を頂き、ありがとうございます。
1/29(日)の新春OJBスクールにも、多くの会員の皆様のご出席をお願いいたします。

インスタフォロワー数 ６５件（１２月20日現在）
※ＳＮＳの投稿に関して顔出しＮＧの方はご連絡下さい

ＰＲＯＦＩＬＥ

1972年9月1日、静岡県富士市生まれ。
明治学院大学法学部法律学科卒業。
学生時代から世界の紛争地域を専門に取材を続け、戦争の悲劇とそ
こで生活する民の生きた声を体験し世界に伝えている。訪れた国は
130か国以上にのぼる。これまでの主な取材地としてイラク戦争の
ほかルワンダ内戦、チェチェン紛争など。今年に入ってからはウク
ライナ情勢の取材も行っている。

お申し込み方法
こちらのＱＲコードでお申し込みください。
[お申し込み締切]
令和5年1月20日（金）締切
代表者名、参加人数、ご連絡先を明記の上、
お申し込みください

会員の皆様にはご家族、ご友人、お取引先の方々にもお声掛けを頂きますようお願い致します。


